

École publique. Une journée sportive très appréciée

Publié le 23 juin 2019



Vendredi 21 juin, les élèves de l'école publique se sont tous retrouvés sur le terrain des sports pour une journée athlétisme avec Hervé Leroy, animateur sportif. Les élèves de l'école de Caurel étaient aussi de la rencontre. Différents ateliers ont été mis en œuvre, encadrés par les élèves de troisième du collège Paul-Eluard. Grâce à un soleil juste un peu voilé, la journée fut très appréciée de tous les participants.

